



Síntesis de medios

Fecha: 23 de enero de 2021

Primeras Planas

Da paso adelante: AMLO abre vacunas
Gobernadores entran "tarde" a puja por vacunas
López Obrador y Biden pactan unir esfuerzos
Se apuntan para comprar vacunas 19 gobernadores
Luz verde a la IP y gobernadores para comprar vacunas
Deja 4T a estados comprar vacunas; si las consiguen sería... en octubre
AMLO y Biden platican de migración y covid-19
Hospitales saturados
AMLO contradice a Gatell: gobernadores comprarán vacuna

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atrapan a colombianos que tiraban droga en la alcaldía Cuauhtémoc

Por el presunto delito de compra y venta de estupefacientes, cuatro personas, tres de ellas de nacionalidad colombiana, fueron detenidas por policías capitalinos con más de 100 dosis de droga en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. A través de varias denuncias ciudadanas y en colaboración con operadores del C2 Centro, se logró la captura en la colonia Peralvillo por parte de elementos de la **SSC**. [La Prensa](#)

Cae trío de presuntos vende drogas en la Agrícola Oriental

En respuesta a una denuncia ciudadana emitida por redes sociales, sobre actividades relacionadas al delito de narcomenudeo en calles de la alcaldía Iztacalco, personal de Inteligencia de la **SSC**, detuvo a tres hombres que al parecer ofertaban dosis de droga a transeúntes de la zona. [La Prensa](#)

Detienen a mujer por dañar perros

Una mujer que golpeaba y comecía actos de crueldad con seis perros fue detenida por **policías preventivos** en calles de la alcaldía Tlalpan, los hechos ocurrieron en la avenida de las Torres. [Excélsior](#) / [Ovaciones](#)

Detenido por robar en farmacéutica

Un hombre imputado de robar sustancias de una empresa farmacéutica fue capturado en calles de la colonia Toriello Guerra, alcaldía Tlalpan, informó la **SSC**. [Ovaciones](#)

Recibió amenazas empresario asesinado

Martín Rodríguez Sánchez, presidente del Consejo Internacional de Empresarios (COINE) y especialista en temas de seguridad, y quien había recibido amenazas, fue ejecutado en calles de la colonia Nápoles, en la alcaldía Benito Juárez; por estos hechos, también su escolta perdió la vida, y una mujer que paseaba por el lugar resultó lesionada. El escolta era un elemento activo de la **PBI**. Uniformados de la **SSC** y de la FGJ implementaron un operativo en la zona para capturar a los agresores, sin conseguirlo. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta!](#) / [Récord](#)

Echaban bala al aire y los pescan en GAM

Oficiales de la **SSC** detuvieron a cuatro hombres y aseguraron un arma de fuego, probables responsables de efectuar disparos en calles de la colonia Jorge Negrete, alcaldía Gustavo A. Madero. Luego de recibir un reporte de detonaciones, vía número de emergencias 911, los uniformados acudieron a las calles Heriberto Jara y Minerva. [La Prensa](#)

Choque de autos provoca caos vial

Fuerte accidente automovilístico se registró sobre carriles centrales de Avenida Río Churubusco y Calzada de la Viga, en colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa, donde un conductor ebrio se impactó contra otro y una de las unidades se incendió. Afortunadamente los conductores fueron rescatados por los servicios de emergencia de la **SSC** y Heroico Cuerpo de Bomberos. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

Proponen hasta 7 años de cárcel para quienes lucren con tanques de oxígeno

Para establecer el delito y la sanción contra de quienes sacan provecho ilegal de la necesidad de insumos y equipo médico, Mo rena presentó una iniciativa para adicionar un Artículo 232 bis al Código Penal. Cabe recordar que la Policía Cibernética detectó páginas falsas que ponen a la venta estos dispositivos y estafan a las personas, por lo que hizo un llamado de alerta e identificar a los abusadores. [Uno más Uno](#)



Columna La Ráfaga: SSC Contra la delincuencia

Importantes son las acciones que realiza la **SSC** en el combate a la delincuencia común y organizada. Con la llegada de **Omar García Harfuch** a la **SSC** se han notado los cambios y las acciones para combatir a los delincuentes que en otras administraciones habían recibido protección de policías preventivos; de investigación de la FGJCDMX y de las corporaciones policiacas federales. [La Prensa](#)

Solo gana el Crimen

La delincuencia organizada es la única que gana cuando se dan a conocer versiones sesgadas del caso Ayotzinapa, aseguró el ex comisionado de la extinta Policía Federal, Manelich Castilla. En entrevista, el exfuncionario se refirió a los señalamientos de un testigo protegido que involucran al **secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch** en el caso de los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa; dijo que en la trayectoria de **García Harfuch** han quedado claros los resultados. [El Heraldo de México](#)

Liberales y Conservadores: ¿A quién ser la debe García Harfuch? / Amador Narcia

El **secretario de Seguridad Ciudadana** es un funcionario que a alguien le resulta incómodo. Él mismo dice que no sabe a quién le estorba, pero al parecer así es. Hace casi siete meses sufrió un atentado, como nunca se había visto en la capital del país, en pleno Paseo de la Reforma, que casi le cuesta la vida. Recibió respaldo, muestras de solidaridad y simpatía. la Dra. Claudia Sheinbaum, lo respaldó. Dijo que "ha hecho un trabajo muy importante para garantizar la seguridad de la ciudadanía y me consta que, al contrario, ha trabajado para que desaparezcan los grupos criminales de la ciudad". Pero también acotó: "por supuesto que tiene que investigarse todo." [El Universal](#)

Policiaco

Balean a sujeto en cabeza y pecho

Un hombre murió al ser atacado a balazos al interior de su domicilio en la calle Nopal casi esquina con Pino, colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona e iniciaron un operativo para dar con los presuntos responsables, pero éstos lograron darse a la fuga. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

Mujer asalta unidad de transporte

Una mujer fue capturada tras asaltar una unidad de transporte público junto con dos cómplices, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El robo ocurrió en la colonia Lindavista en una unidad de transporte público, los usuarios del microbús lograron capturar a Brisa "N" y la trasladaron a la agencia del ministerio público. Las autoridades judiciales investigan si la detenida ha participado en otros asaltos. [Basta!](#)

Justicia

Entregan a la FGR droga decomisada

Elementos del Grupo Especial de Reacción Inmediata (GER) de la FGJ transportaron 557 kilos de cocaína a la FGR. La droga fue decomisada tras la volcadura de una camioneta Hyundai, que circulaba a exceso de velocidad sobre la avenida Río San Joaquín, en el cruce con la calle Ingenieros Militares, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

Disminuye 11% feminicidio en la ciudad

En la Ciudad de México, en 2020, el número de feminicidios registrados se redujo en un 11 por ciento en comparación con el año previo: 72 a 64 casos, reportó la titular de la FGJ, Ernestina Godoy. En un mensaje a medios, detalló las acciones emprendidas por este órgano autónomo en el combate a la violencia de género, señaló que este delito es el acto de violencia más atroz en contra de las mujeres. [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Cae trío de presuntos vende drogas en la Agrícola Oriental



A estos sujetos se les detuvo en posesión de marihuana y cocaína / FOTO: CORTESÍA SSC CDMX